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S91143/114-PMVD/2007 5. September 2007 

Frau 

Präsidentin des Nationalrates 

P a r l a m e n t  

1 0 1 7  W i e n  

Die Abgeordneten zum Nationalrat Grillitsch, Kolleginnen und Kollegen haben am 

9. Juli 2007 unter der Nr. 1347/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage 

betreffend "Wartungs- und Flugzeugtechnikkompetenzzentrum in Zeltweg" gerichtet. Diese 

Anfrage beantworte ich wie folgt: 

Zu 1: 

Nein. 

Zu 2 bis 5: 

Entfällt. 

 

 

 Mag. Norbert DARABOS 1090 WIEN 

BUNDESMINISTER FÜR LANDESVERTEIDIGUNG Roßauer Lände 1 

  norbert.darabos@bmlv.gv.at 
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Zu 6 bis 9: 

Am Fliegerhorst Hinterstoisser sind in den nächsten Jahren umfassende Investitionen in die 

Flughafeninfrastruktur in einer Größenordnung von rund 70 Mio. Euro geplant. Dement-

sprechend sollen – nach Möglichkeit unter Einbindung der regionalen Wirtschaft – Piste, 

Rollwege, Befeuerung, Tower, Sicherheits-Leitzentrale, Luftfahrzeug-Abstellflächen (ein-

schließlich deren Erweiterung), Gebäude für Luftraumüberwachungsflugzeuge, Wartung, 

für Piloten- und Technikerausbildung, zur Unterbringung von Personal und für die Flug-

hafenfeuerwehr saniert werden. 

Zu 10: 

In den Jahren 2003 bis 2006 waren für den Fliegerhorst Hinterstoisser rund 51 Mio. Euro 

budgetiert. 

Zu 11: 

Im Jahr 2007 stehen rund 27,4 Mio. und im Jahr 2008 rund 28,9 Mio. Euro zur Verfügung. 

Zu 12: 

Am Fliegerhorst Hinterstoisser werden insgesamt 549 Personen aus den Bezirken Murau, 

Judenburg und Knittelfeld beschäftigt. 

Zu 13: 

Da die weitere Entwicklung des Personalstandes am Fliegerhorst Hinterstoisser von den im 

Rahmen der zukünftigen Bundesfinanzgesetze zu beschließenden Stellenplänen, den 

jeweils zur Verfügung stehenden Vollbeschäftigungsäquivalenten und von den damit 

zusammenhängenden Aufnahmekapazitäten abhängt, ist eine Beantwortung dieser Frage 

derzeit nicht möglich. 
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